

## **Traumhafter Saisonbeginn für Michi Sandner!**

**Pole-Position – 2 x Hole-Shot und 2 Laufsiege unterstreichen die starke Form des Kawasaki-Austria Youngsters!**

**Mit einem Doppelsieg begann das Motocross-Jahr 2013 für Michael Sandner. Der Mühlviertler kann sich nach dem Auftakt zum MX Hobby Championship Cup im tschechischen Kaplice gleich über 2 Laufsiege in der Juniorenklasse freuen.**

„**Ich spürte gleich von Anfang an – heute geht einiges**“, so Michi Sandner zu seinem Auftritt in Kaplice, wo die ersten Rennen zum MX Hobby Championship Cup 2013 über die Bühne gingen. Nach der Pole-Position fand sich der MSC Kronast Rookie, der heuer im starken Greenergy MX Team startet, auch im Rennen sehr wohl. In beiden Juniorenläufe, welche mit Fahrern aus Tschechien auch international besetzt waren, schaffte der Rainbacher den Hole-Shot.

In den Rennen gelang dem 14-Jährigen sehr viel: „**Ich konnte alle Tables springen und auch die Zeiten waren sehr gut**“, so Michi Sandner, der natürlich auf ein perfektes Material zurückgreifen konnte: „**Die Kawasaki KXF 250 liegt perfekt, hat viel Power, und ich freue mich jetzt schon auf die nächsten Rennen**“.

Weitere Infos über Michael Sandner und sein Team gibt es unter: [www.mx-greenergy.at](http://www.mx-greenergy.at)